

MASHIAJ SEMANAL

LA PUBLICACIÓN DEL TIEMPO DE LA GUEULÁ -REDECIÓN-
CON LA AYUDA DE HASHEM, EL PUEBLO DE ISRAEL VENCERÁ
SHABAT PARSHAT HAJODESH - MEVARJIM NISAN

VIENE MASHIAJ

B"H - EREV SHABAT PARSHAT SHEMINI - 26 DE ADAR SHENI 5784 - VIERNES 5 DE ABRIL DE 2024

149

Es radioactividad pero equilibrada y está produciendo la Redención

La mayoría de las sustancias materiales que nos rodean son estables. No cambiarán de forma espontánea, ni se convertirán en otras sustancias. Sin embargo, también existen sustancias inestables en nuestro mundo. Estos últimos emiten parte de su núcleo-materia en un flujo de radiación, y con el tiempo la emisión genera un cambio fundamental en la materia y le confiere una identidad química diferente. Este proceso se llama desintegración radiactiva. Un proceso dramático y violento de una sustancia peligrosa, pero que cuando se maneja de un modo correcto, es posible extraer de ella una gran energía. Hoy en día es difícil describir nuestro mundo tecnológico sin una energía de alta calidad o una radiación que se produce de esta manera. Con un tratamiento controlado, el proceso es completamente seguro y además garantiza una limpieza ecológica sin precedentes en el mercado de la contaminación medioambiental, que suele estar asociado a industrias de este tipo. Lo interesante es que parte de la masa que atraviesa una desintegración radiactiva se convierte en energía (calor, movimiento, luz) y deja de ser "material". La radiación, la iluminación y la cristalización, transforman a la materia, en un poder enorme. Esta división "material" también nos resulta familiar en el ámbito espiritual: Hay personas estables que se sienten cómodas en el lugar donde nacieron. La estabilidad es el valor más destacado en sus vidas. Y hay otras personas que pueden cambiar. Están dispuestos a renunciar a opiniones, hábitos y comportamientos, y siempre se esfuerzan por expulsar de sí mismos...las cuestiones innecesarias. Sus vidas están llenas de alteraciones. No es fácil vivir cerca de ellos... pero cuando los tratas de modo adecuado, puedes extraer de ellos grandes energías de altas calidades. Estos últimos son los "Baalei Teshuvá", los retornantes a la identidad judía. Es imposible describir la comunidad judía actual sin ellos. Ella les debe el gran avance que se ha producido en los últimos años en muchas áreas de Santidad, y ellos le deben a ella, la conexión con la verdad y su estabilidad. Al día de hoy, estas dos santas congregaciones se encuentran en etapas avanzadas de unificación y fusión, lo que crea una sociedad que combina frescura y vitalidad por un lado, con estabilidad y equilibrio por el otro.

Sobre el profeta Eliahu, el anunciante de la Redención, está dicho que vendrá "para hacer la paz en el mundo". Eliahu abolirá todas las barreras entre un judío y otro, y los unirá a todos, bajo el gobierno eterno de un líder único, el Rey Mashíaj, "que no tiene a nadie encima suyo, sino a Hashem, su Di-s". Un rey que tiene el poder fantástico de un Tzadik (justo) completo, con la combinación de ser también un verdadero Baal Teshuvá, en el sentido de la elevación constante e infinita hacia Arriba, a Hashem. Este es el Rey Mashíaj, cuya revelación perfecta, esperamos realmente a cada instante.



El mes de Nisan

Si durante todos los días del año, el judío está lleno de deseo y esperanza por Redención, cuanto más y más cuando llega el mes de Nisan, el mes en el que fueron redimidos nuestros padres de la tierra de Egipto y en el que en el muy pronto seremos redimidos.

Los Maamarim, discursos jasídicos, pronunciados en el mes de Nisan están íntimamente conectados con la Redención y su grandeza y los Rebes de Jabad aumentan su dedicación a la Redención en sus charlas y en sus mesas. El Jasidismo descubre la profundidad de la discusión que hallamos en el Talmud entre Rabí Eliezer y Rabí Iehoshúa (Rosh HaShaná 11B) sobre el tema del tiempo de la Redención.

Rabí Eliezer dice: "En Nisan fueron redimidos y en Tishrei serán redimidos en el futuro", Rabí Iehoshúa opina: "En Nisan fueron redimidos y en Nisan serán redimidos en el futuro".



El profeta Mijá compara las maravillas de la Redención final con las maravillas de la salida de Egipto. El Rebe habla de las secuelas de la guerra del Golfo Pérsico, el destino de los prisioneros de guerra y los reclamos de reembolso monetario por los daños causados por la guerra. El Rebe compara uno de los milagros que tuvo lugar en el éxodo de Egipto, cuando los primogénitos egipcios hicieron la guerra contra sus compatriotas con el fin de liberar a los judíos de Egipto, con su equivalente en los milagros que indican el comienzo del Redención final, cuando las propias naciones eliminaron una amenaza a la nación judía.

“Aconteció el milagro de *“Quien golpea a Egipto por medio de sus propios primogénitos”*. Los “primogénitos” de las naciones del mundo (incluyendo a los países árabes), tras la decisión de sus representantes en “ONU”, atacaron y golpearon a “Egipto” (Irak), el enemigo de los judíos, (llamado Egipto pues en hebreo es “Mitzraim”, opresión), el “opresor” de Israel, Di-s libre. Y en el día de Purim de este año, *el año en el que Les mostraré maravillas*, sucedió la victoria (tal como la declararon las naciones del mundo) y su caída, de una forma de “El que golpea, etc.” (No “mata”) y justamente con la intermediación de no judíos (“sus propios primogénitos”), que lo reprimieron, lo humillaron y lo obligaron a él a arrepentirse por sus acciones. Él se vio obligado a aceptar y cumplir todas las órdenes que le dieron a él sus “propios primogénitos”: Liberar a los prisioneros de guerra y también cumplir el resto de las cosas que le requirieron.

Durante los días de Purim, todavía no se sabía cómo sería la continuación de esto, hasta donde lo humillarían y dañarían a él, cuán fuerte permanecería, cuánto tendría que reconocer y pagar y cómo cumpliría todos los requisitos o si debía ser forzado por otros a cumplirlos. Luego en los días del mes de Nisan, los “propios primogénitos” emitieron una reprimenda fuerte y una decisión concluyente con condiciones severas (sumada a las directivas previas) **sobre como “Sadam” debía comportarse y también observar y certificar que las cumpliría**: Liberar a los cautivos, devolver lo que tomó, pagar los daños y pérdidas que causó hasta el momento (y también lo que hizo en el pasado). Y en el transcurso del mes, hasta sus últimos días, **el milagro aumentó aún más: Él aceptó todo, sin oposición, ni guerra, hasta tal punto, que él reveló dinero y bienes que había ocultado y se desconocía que estaban en su poder.**

Otro ejemplo sobre los hechos que ocurren en últimamente, en los cuales vemos milagros y maravillas, **es la salida de gran cantidad de judíos de la Unión Soviética que es similar a la salida de Egipto**: Luego de muchos años de opresión, cuando los judíos no podían salir de allí, justamente, en este año y en el anterior, esta país abrió sus puertas para dejar salir a los judíos y viajar a la Tierra Santa.

El milagro es tan grande, que el propio país colabora con ellos para que emigren, como fue en la salida de Egipto, cuyo objetivo era ir a la Tierra Santa. Esta ayuda a nuestros hermanos judíos que ya salieron (y están por salir ahora) en el “éxodo de Egipto”, incluye también una asistencia de parte de los tesoros ocultos de “Egipto” y dinero de otras naciones que son aprovechados para ellos. Es también como la salida de Egipto, porque “despojaron a Egipto” hasta que *“incluso lo que no pedían, les daban a ellos”*.

Y que sea la voluntad, que El Santo, Bendito Sea Él, ayude a todos y a cada uno de los judíos para que tengan *“ojos para ver y (por ende) oídos para escuchar”* y *“corazón para saber”*, para observar a “los grandes milagros que vieron tus ojos, aquellas grandes señales y maravillas”, los milagros revelados que ocurren cada día. Se comprende, que los hijos de Israel ya están listos para esto, tal como fue en el cuadragésimo año luego de la salida de Egipto, pues como en los días de tu salida de Egipto Les mostraré maravillas.

(De las charlas del Rebe de Parshat Shemini año 5751, durante un Iejidut [audiencia] pública)

VELAS DE SHABAT

Buenos Aires

6:24 PM

Jerusalem

6:22 PM

Nueva York

7:07 PM

Los Ángeles

7:00 PM

Miami

7:22 PM

Santiago de Chile

7:14 PM

México City

6:34 PM

Chispas del Mashíaj

A diferencia de la descripción “seca” que aparece en su obra “Iad Ha-Jazaká”, donde el rey Mashíaj es definido como alguien que somete a todo Israel a transitar el camino de la Torá e incluso necesita “librar las batallas de Di-s” hasta tener éxito y vencer; **Rambam en Igueret Teimán define la revelación del Mashíaj con una medida milagrosa y fantástica:**

*“¿En qué lugar el Mashíaj se mostrará primero? Al principio se lo verá en la Tierra de Israel, como está dicho: “Y de pronto, vendrá a su santuario, el amo que ustedes solicitan, y el ángel del pacto que ustedes desean, he aquí viene, dice Hashem de las huestes” (Malají 3:1) ... Luego de esto atestiguará sobre cada judío que es hijo de “fulano” de la familia “fulana”. Las señales y las maravillas que hará son pruebas de su verdadero linaje ... esto incluye sus virtudes que son narradas por todos los profetas, desde el principio con Moisés, hasta Malají que es el final, tu puedes registrarlas a ellas de los 24 libros (del Tanaj). Pero la cualidad especial que tiene es: **En el momento en que se revele, todos los reyes de la tierra se asustarán de la noticia y sus reinos temblarán. Se reunirán para encontrar una idea sobre cómo acosarlo, con la espada o algo similar. Ellos tampoco podrán demandarlo, cuestionarlo e incluso contradecirlo, sino que entrarán en pánico por las señales que les mostrará y tapan sus bocas con sus propias manos”**.*

(La explicación sobre como no hay contradicción entre Igueret Teimán y Iad HaJazaká, es que hay dos formas de Redención, natural y sobrenatural. Aprende esto en la Charla del Rebe de Shabat Parshat Shemini 5742).

Rambam-Mainónides